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　　　副会長　後藤健介
　　　幹　事　上妻　浩
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　近藤　賢司

理事　梅津ヤヨイ
　〃　 木村きぬゑ
　〃　 大島由美子

ＳＡＡ　梅津ヤヨイ

CELEBRATE ROTARY
ロータリーを祝おう

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ．Ｓ．　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　坊ヶつる讃歌

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「日本フィルできく

美しい日本のうた」より　

女ひとり

浜千鳥

出　船　　　他

◆ビジター　　千野　博之（大分中央）

　　　　　　　右田　修平（別府東）

◆ゲ ス ト　　ドブロボリスカヤ・アンナさん

（2005学年度米山奨学生　立命館

アジア太平洋大学　国籍：ロシア）

会長の時間 会長　森　　宗明

・本日を入れて後４回の例会で次期会長平野さん

に引き継ぎです。

・昨日は別府市内４ロータリークラブの例会を終

了。持ち回りとはいえ別府市内４ロータリーク

ラブの代表会長を一年間させて頂きました。と

ても良い勉強になりました、別府市内他３クラ

ブの会長幹事さんのご協力に感謝します。

・ロータリー１００周年の広告を今日新聞に掲載

終了しました、新聞は来週皆様にお届けいたし

ます。写真は鳴海先生の編集された「ロータリー

物語」の写真を掲載しました。

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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・木村さん平野次期会長欠席の４クラブ会長幹事

会の出席ありがとうございました。

・本日は米山奨学生のドブロボリスカヤ・アンナ

さんいらっしゃい。１年間仲良くやっていきま

しょう。

幹事報告 幹事　上妻　　浩

─　ロータリー親睦活動月間　─

１．本日の卓話

 『歌い続けて45年』　村津忠久会員

２．本日のゲスト

 ドブロボリスカヤ・アンナさん

 （2005学年度

　　 　米山奨学生）

 ＊立命館アジア

　　 　太平洋大学

　　 　国籍：ロシア

３． ６月６日（月）12：30～竹の井ホテルに於

いて『別府市内４ＲＣ新旧会長・幹事会』が

開催され、今年度ガバナー補佐杉本邦弘氏（別

府東ＲＣ）、次年度ガバナー補佐の小口健一

氏（別府北ＲＣ）が出席されました。

出席者：森　宗明、木村きぬゑ、上妻　浩　

　　　　各会員

４．お祝い

 結婚記念日　　津末美代子さん（６月10日）

 　　　　　　　＊ご自宅にお花が届きます。

５．本日例会終了後、13：40～「第12回定例理

事・役員会」を開催致します。

６．例会変更のお知らせ

中津ＲＣ ６月８日（水）の例会は、職場例

会の為　同日12：30～ダイハツ

車体工場に場所変更

大分キャピタルＲＣ ６月８日（水）の例会は、定款第

５条第１節に基づき休会

大分キャピタルＲＣ ６月15日（第３水）の例会は、年

度打上げ例会の為　同日18：30～

大分東洋ホテルに時間変更

別府北ＲＣ ６月22日（水）の例会は、会長・

幹事歓送迎会の為　同日18：00～

ホテル望海に時間・場所変更

湯布院ＲＣ ６月22日（水）の例会は、会長・

幹事慰労会の為　同日18：30～

ラルコルに時間・場所変更

大分城西ＲＣ ６月22日（水）の例会は、感謝

の夕べのため　同日18：30～大

分全日空ホテルオアシスタワーに

時間変更

大分東ＲＣ ６月23日（木）の例会は、夜の

例会の為　同日18：30～豊の国

健康ランドに時間・場所変更

別府ＲＣ ６月24日（金）の例会は、会長・幹

事退任慰労会の為　同日18：00～

ホテルニューツルタに時間変更

７．次週の予定

　　　「会員卓話」　　岩尾昭治会員

８．本日の回覧

① 「第４回（新・旧）クラブ協議会」

　 （６月21日例会）　出・欠席

② 「会長・幹事慰労会」（６月28日例会）　

出・欠席

③  中津中央ＲＣ　週報

９．本日の配布

① 週報776号

② 「現代の世相とロータリー」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

溝部仁米山奨学委員長とアンナさん
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スマイルボックス 委員長　薬真寺章三

○森会長

　先日は結婚記念日のお祝いありがとうござい

ます。結婚して28年、付き合い初めて34年が

経ちました。梅津さんの本に因んで「誕生日、

結婚記念日、あと何回？」

　岩尾先生お帰りなさい ! !

○上妻会員

　村津会員、本日の卓話よろしくお願いしま

す。私も仲間に加えて頂いて２年近くになりま

すが、それだけに45年というのは本当にすご

いと思います。

○岩尾会員

　今年１月15日、突然の脳梗塞を患いまして、

その後五十日間入院治療、その後リハビリ治療、

通院しながら現在尚続けております。お見かけ

通りほとんど回復いたしました。皆様方に御心

配をおかけし、又、長期に亘り休会、御迷惑を

おかけしました。

　これからは、残された人生を有意義に楽しく、

健康に留意しながら頑張りたいと思いますので

よろしくお願いします。

○村津会員

　毎年６月第一日曜日恒例の、徳島県鳴門市で

開催される「全日本第九を歌う会連合会・鳴門

第九」に出演して、昨夜の最終便ソニックで帰

って参りました。全ての成功に感謝してスマイ

ル。

○鳴海会員

　岩尾さん、久し振りの例会出席、本当によか

ったですね。また、梅津さんの記念の名著あり

がとうございました。

　ようこそ、アンナさん。

○吉冨会員

　岩尾先生のお元気なお姿に大変うれしく思い

ます。私方も同じ様な病気をいたしましたが、

大事にならずに頑張っています。お互い気を付

けましょう。

　本日の村津会員の卓話、楽しみです。

○梅津会員

　「生」「死」も紙一重、怖い怖い話。日頃元気

な82才になる兄が動悸がすると新別府病院へ

行った。「胸」か「肺」だろうと云う事で、西

別府病院にまわされ、検査入院した。丁度、森

会長が商談で御来店し帰られたすぐ後、病院

から呼吸停止で倒れたと云う電話で飛んで行っ

た。行った時は意識をとりもどし話もした。安

心して帰って２時間後、今度は又、新別府病院

へ救急車で運ばれ、すぐ仮の「ペースメーカー」

を入れる手術。途中10秒～20秒呼吸停止して

たと医師は云う。本人は手術室から出て来る時

「大丈夫、大丈夫」と云う。次の日「本」「ペー

スメーカー」を入れる。次の日朝早く、又、呼

吸停止状態の連絡。すぐ飛んで行く。集中治療

室に入っていた。今又もちなおしている。ほん

とに「生、死」を何回も味わっている兄は戦争

で飛行機の操縦士で生きて帰っている。大変運

が良いと思います。

○溝部会員

　デザートに桃が出ました。桃は体に良く、年

がいもなく、子どもが産まれたので、恥ずかし

く桃から産まれたというのが、桃太郎の真実で

す。（四つのテスト風に）

○椛田会員

　別府中央ロータリークラブの椛田です。欠席

が続き忘れ去られそうです。忘れないでね。

○衛藤会員

　岩尾先生、お元気になられてよかったですね。

　今日の村津先生の卓話、楽しみにしています。

○薬真寺会員

　岩尾会員の元気なお姿を拝見し、大変うれし

く思っています。また、今日は大変元気な村津

会員の卓話を楽しみたいと思います。
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　昭和35年６月５日（土）が合唱の練習を始め

た最初の日ですので、45年になります。

　今は「お母さんコーラス」花ざかりで、珍しく

ありませんが、当時は、小・中・高校の合唱部は

あっても、ＰＴＡのコーラス等皆無の時代です。

　その前の年の４月に、児童合唱指導では、県下

でトップの尾野美智雄先生が、西小から青山小に

転勤して来られ、早速、児童合唱団をスタートさ

せようとしたが、合唱児童が集まらない為に断念

したとのことで、ならば、児童の代わりにＰＴＡ

でと、当時、ＰＴＡ文化部長の私が父兄に呼び掛

けたところ、70名程のお母さんが集まりました。

　当時は、コピー機など便利な複写装置は無く、

楽譜は全て鉄筆で原稿を切ってガリ版刷りです。

　当初、私は御世話役に徹して、女声２部合唱で

と考えておりましたが、毎日新聞別府支局長の吉

田昂さんから「俺も是非入れろ」と強請され、止

むなく「混声合唱団クール・あおやま」の誕生と

なりました。

　ガリ版刷りの手間は倍掛かるし、男声２名では

形にならないので、店のお客さんや友人達に三拝

九拝して、男集めに苦労致しました。

　青山小学校の音楽教室が練習場でしたが、「日

教組の日・宿直拒否闘争」のお陰で借りづらくな

り、他に地区公民館など、まだ無い時でしたので、

止むなく、南荘園町の現在地に自宅兼用の専用練

習場を持つことになり、校区ＰＴＡを超えて、市

E-mail:info@beppu4rc.jp

「時の記念日」

　６月５日、亡き夫の法要を行いました。妻が夫

の「三十三回忌」を行う事は、めったにない事だ

そうです。30年余り、一生懸命に家業にはげみ、

子供二人を成長させ、孫ももう中学二年生になり

ました。

　夫が出張か旅行に行っている間、留守の会社を

守って来て、ひょっこり帰って来るような毎日で

した。私も５月に古稀を迎え、後「五十回忌」は

もう私は生きていないかも？等と思いこの法要が

会員コラム 梅　津　ヤヨイ

最後かなあとも思いました。しかし、自分自身に

対して精一杯、昨日の自分より半歩でも今日前進

しよう。一歩でも前進、向上できたらなあと、懸

命に頑張っていれば、他の人と比較するひま等な

いようにあります。

　「時間厳守はビジネスの第一歩」と一日一日自

分の命を尊ぶことを大切になお一層時間を大切

に、一日を大切にしたいと思いました。６月10

日は「時の記念日」でした。

外からも団員の集まる基となりました。

　それから幾星霜。「第九」のスタートと今年第

29回となる年末の演奏会、「市民合唱協会」の設

立と今秋28年目の「市民合唱祭」、Ｂ-conプラザ

の建設を夢みて懸命に奔走した「ふれあい文化ホ

ールをつくる会」の活動、その方策の一つとして

誕生した「一気登山」。

　振りかえって見れば、今、私が関わり合ってい

る諸々の社会奉仕の原点が、45年前の「コーラ

スの始まり」にあるような気が致します。

　一期一会と申しますが、「その時」、「その時」

を一所懸命に生きて来て、「今」があります。

　今、２年先の「一気登山・20周年」、「市民合

唱協会・30周年」節目の年に「合唱組曲・別府

鶴見火山」の製作・初演を実現しようと燃えてい

ます。

　ここまで継続する事が出来ましたのは、全て

のみな様

のお陰で

す。感謝

しつつ本

日の卓話

を終わり

ます。

卓　話

歌 い 続 け て 45 年  

村　津　忠　久　


